
 
 

REQUERIMENTO Nº 20/2021. 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

FERROS E DIGNOS PARES. 

 
O Vereador que esta subscreve, vem respeitosamente à honrosa 

presença de Vossa Excelência, com fundamento no art. 101, inciso XI e art. 115 do 

Regimento Interno desta Egrégia Casa Legislativa, apresentar o presente 

requerimento, a fim de que seja informado pelo Executivo Municipal quais as 

medidas estão sendo implementadas para participação do Município de Ferros no 

Programa “Lixão Zero”, lançado recentemente pelo Governo Estadual, visando 

acabar (acredito reduzir) com os lixões do Estado. 

 

Pelo programa haverá a triagem mecanizada de resíduos, diminuindo 

com isso o volume de resíduos que vai para os lixões. 

 

Na oportunidade, solicito aos nobres pares apoio para aprovação do 

presente requerimento. 

 

Câmara Municipal de Ferros, 24 de maio de 2021. 

 

 

___________________________________________________________________ 
             Vereador João Quintão de Freitas 


